



## **Volkswagen Turismos entrega 2,41 millones de vehículos en los primeros cinco meses del año**

**Crecimiento del 5,3% en las entregas entre enero y mayo**

**503.100 vehículos entregados en mayo, un 5,5% más que el año pasado**

**Wolfsburg, 11 de Junio de 2013 – Volkswagen Turismos entregó 2,41 millones de vehículos en los primeros cinco meses del año (2012: 2,29 millones; +5,3%). Las entregas del mes de mayo crecieron un 5,5%, alcanzando los 503.100 vehículos (2012: 476.900). “En general, Volkswagen Turismos muestra un crecimiento estable a pesar de la incertidumbre económica, aunque la tendencia dependiendo del mercado varía significativamente. Mientras que las entregas en China, por ejemplo, han seguido creciendo, las unidades entregadas en otras regiones, como Europa Occidental, se redujeron en el mes de mayo”, afirmó Christian Klingler, Responsable de Ventas y Marketing del Consejo de Dirección del Grupo Volkswagen y de Volkswagen Turismos este martes en Wolfsburg.**

Volkswagen Turismos entregó 688.900 unidades (743.000; -7,3%) en el conjunto del mercado europeo entre enero y mayo, de las que 351.400 (378.700; -7,2%) se entregaron en Europa Occidental (excluyendo a Alemania). Las entregas en el mercado doméstico alemán también disminuyeron hasta los 229.300 vehículos (255.900; -10,4%). En contraste con estas cifras, el desarrollo en Europa Central y del Este fue estable, con 108.200 vehículos entregados (108.400; -0,2%) en la región. Volkswagen Turismos entregó 62.600 vehículos a clientes en Rusia (65.300; -4,2%).

En la región Asia-Pacífico, la compañía incrementó sus entregas en un 17,6% entre enero y mayo, con 1,07 millones de unidades entregadas a clientes (910.000). De esta cifra, 980.000 se entregaron en China (819.300; +19,6%), el mayor mercado de la región. Por otra parte, en India las entregas cayeron hasta las 26.600 unidades (31.100; -14,6%).

En la región de América del Norte, Volkswagen Turismos incrementó sus entregas en un 4,4%, hasta alcanzar las 252.700 unidades (242.100), de las que 169.800 (170.600; -0,4%) se entregaron a clientes en los Estados Unidos. En la región de América del Sur, las entregas disminuyeron un 2,9% durante los primeros cinco meses del año hasta los 303.100 vehículos (312.200), de las que 227.100 fueron entregados en Brasil (229.900; -2,1%).